
Sarebbe come affermare
che, se i soldi del narcotraf
fico venissero reinvestiti in
aziende che producono ric
chezza, vanno accettati dal
mondo economico. In que
sta città - aggiunge fratelli
ni - sembra prevalga la vo
lontà di far finta di non ve
dere in nome di uno pseudo
sviluppo che produce una
uguaglianza fittizia dei cit
tadini e delle imprese di
fronte alle norme ed ai rego
lamenti che si basa sul •chi è
senza peccato scagli la pri
ma pietra'''. Per Fratellini,
non si può comunque dire
che il Pip abbia fallito, per
ché moltissime aziende
hanno potuto acquistare il
terreno per la loro sede ad
un prezzo molto basso ri
spetto a quello di mercato e a
loro non importa del divieto
di affitto o vendita per dieci
anni, perché quel terreno
l'hanno preso per svolgere
la loro attività e non inter
venti speculativi. "Qui - se
condo il coordinatore di For
za Italia - sta la bontà
dell'operazione realizzata
dall'ente pubblico che vole
va favorire lo sviluppo. In
realtà alcuni, sfrontata
mente, altriinmodosofisti
cato sul filo del cavillo han
no realizzato quelle specula
zioni che dovevano essere
evitate con l'adozione del
Piano insediamenti produt
tivi" .

gno della certezza del diritto
per fare i propri investimen
ti. La cultura dello sviluppo
non può prescindere dalla
legalità. Le aziende devono
essere sicure che se una cosa
non è possibile non lo è per
nessuno. n coordinatore di
Forza Italia sottolinea: "Bi
sogna impedire assoluta
mente la speculazione che
crea plusvalore solo dai pas
saggi di proprietà, senza
creare occupazione. In no
me dello sviluppo non si può
permettere qualsiasi cosa.

LI VOCI

PredUI_1ndustIIIII Forza Italia riconosce la bontà
del progetto dell'amministrazione ma chiede più garanzie

versa, oppure, chi è risulta
to primo in graduatoria ven
dere il lotto attraverso una
discutibile cessione di un
ramo di azienda che mai ha
operato a Bastia?". E anco
ra, chiede lo stesso fratelli
ni: "Sono stati rispettati i
presupposti dell'esproprio
dei terreni ai legittimi pro
prietari che erano quelli di
impedire speculazioni? Se
anche tutto ciò fosse legitti
mo, è politicamente corret
to?". Secondo Fratellini, le
imprese oggi hanno biso-

VICENDAPIP

Roldano Boccali
Bastia Umbra

Sono ancora oggetto di di
scussione gli sviluppi che
hanno avuto i controlli,
chiesti dal gruppo consilia
re di Forza Italia-CdI, su al
cuni lotti della zona indu
striale a sud della superstra
da. Forza Italia aveva de
nunciato "presunti abusi
edilizi e presunti inadempi
menti degli obblighi conte
nuti nel regolamento del
Pip (Piano di insediamento
industriale). Tra i soggetti
coinvolti vi era il presidente
della commissione urbani
stica e consigliere comunale
Ds Mareno Antonini, di
messosi nei giorni scorsi. "n
nostro gruppo - dichiara il
coordinatore comunale di
Forza Italia Francesco Fra
tellini - chiede innanzitutto
il rispetto delle regole e la
massima trasparenza. E' le
gittimo realizzare un pro
getto diverso da ciò che è
scritto nella domanda che
ha prodotto il punteggio in
base al quale è stata stilata
la graduatoria di assegna
zione dei lotti? È regolare
che alcuni richiedenti siano
stati esclusi perché il pro
getto di altri ha avuto un
punteggio più alto per la
bontà del business plan pre
sentato e invece oggi vede
chihaavuto assegnato illot
to svolgere una attività di-

ASSISI/BASTIA m
La CdI chiede garanzie sulle procedure

"Lo sviluppo industriale c'è
ma vogliamo più chiarezza"

INIZIATIVA NAZIONALE

La pace si fa a scuola
nel giorno di San Francesco

Mlrtoled1 3
OttalN'e 2007

ASSISI - Un'iniziativa che diffonda e potenzi la cultura
della pace fra i giovani: è "La pace si fa a scuola",
fortemente voluta anche dal ministero della Pubblica
istruzione, che in collaborazione con il Sacro Convento
di Assisi (sei pagine della rivista "San Francesco Patrono
d'Italia" sono state dedicate a progetti scolastici e con
corsi che diffondessero la cultura della pace a scuola) ha
organizzato nella città serafica una 3giorni che vedrà la
partecipaziorre di circa 800 studenti italiani e stranieri.
La giornata più importante sarà quella di domani,
quando tutti i partecipanti alla manifestazione si ritro
veranno in Piazza. del Comune per assistere a un primo

momento di avvio del
corteo che si recherà a
San Francesco dove assi
sterà al saluto del mini- i
stra Fioroni. L'iniziativa
si inserisce nell'ambito
delle celebrazioni previ
ste per il 4 ottobre, che
dal 2005 è stata indivi
duata come giornata del
la pace e del dialogo fra
appartenenti a culture e
religioni diverse e che in
onore del patrono d'Ita
lia San Francesco d'Assi
si, intende favorire la
diffusione della cultura
della pace fondata sul
dialogo. "Si tratta - ha
spiegato il direttore sco-

lastico regionale -di un 'iniziativa importante.. perché la
pace si insegna e si impara: la scuola deve finire sui
giornali perché lancia messaggi positivi, e non per atti
di bullismo come spesso è accaduto negli ultimi tempi" .
"Per Assisi - ha spiegato il sindaco Claudio Ricci - è un
onore poter ospitare questa iniziativa, che conferma
l'impegno della nostra città nel raggiungere la pace: un
valore, che assieme alla solidarietà. abbiamo riscoperto
durante le celebrazioni per la festa di San Francesco di
dieci anni fa, che è stata profondamente segnata dal

. terremoto. La 'mission' di questa iniziativa mi piace
I molto, e anc~e lo. slog~n: ~ignifica ch~ la pace s~ fa a
I scuola, con plCcoh gestI. È lmportante lmparare sm da
I piccoli l'importanza di questi valori".
I Flavia Pagliochini
l==_y",__._~~~~",~" _'M'''-V'' .~,_

~Venerdì mercato d_éllla_mattina alla sera con~banchi

Torna l'appuntamento con la fiera Delegazione aSan Marino
per lanciare progetti turistici

ASSISI - Anche questo anno il gior
no successivo alla celebrazione del
la festività di San Francesco si terrà
la tradizionale fiera nel centro sto
rico. Festa quindi dalle prime ore
del mattino fino a tarda sera, come
di consueto.
Per la fiera sono previsti 135 banchi,
di varie dimensioni, che esporran
no merce di ogni tipo. Durante la
manifestazione sarà presente per
sonale della Polizia Municipale che
oltre al controllo degli ambulanti
farà opera di prevenzione nei con
fronti della microcriminalità.
Nel percorso della fiera, in piazza
Santa Chiara sono presenti e po
tranno essere visitati anche alcuni
stand destinati alla mostra dei nu-

merosi e rinomati prodotti tipici
provenienti dalla regione Puglia
che nella ricorrenza di San france
sco, domani, offrirà l'olio per la
lampada votiva.
Al termine della giornata della fie
ra, a partire dalla ore 21 ci sarà
anche l'estrazione della tradiziona
le tombola che l'associazioneuUm
bra contro il cancro organizza ogni
anno per la raccolta di fondi finaliz
zati alla ricerca.
L'assessore allo Sviluppo economi
co ed al traffico Franco Brunozzi che
con l'occasione richiede la collabo
razione dei cittadini residenti per i
disagi dovuti alla circolazione e so
sta entro le mura dalle prime ore del
mattino sino a tarda sera.

ASSISI - San Marino e Assisi sempre più vicine. Il
sindaco Claudio Ricci e una delegazione del comune
(l'assessore ai Gemellaggi Manellini, quelli alla Cultu
ra Paoletti e al Commercio Brunozzi) hanno partecipa
to ufficialmente per la prima volta alla cerimonia per
l'insediamento dei due nuovi Capitani reggenti della
Repubblica di San Marino. Durante il saluto ufficiale,
insieme agli ambasciatori e al corpo diplomatico, i
rappresentanti del Ccmune di Assisi hanno donato le
medaglie"Assisi città della Pace" ai due nuovi Capita
ni. Per la prima volta nella storia di San Marino (lo
Stato nasce nel 1301) uno dei due Capitani è "diversa
mente abile" . La delegazione del comune assisano ha
incontrato alcuni ministri e Capitani di castello dello
Stato in vista di iniziative comuni nei settori del
turismo, della cultura e delle relazioni internazionali.
La delegazione di Assisi ha portato omaggio ai conven
ti dei Francescani e delle Clarisse a San Marino.

POLITICA I funerali o~lle 15

Lutto nella direzione Ds
è morto Sandra Biagetti

W~~La madre ringrazia i partecipanti

In 300 per cercare Fabrizio
ASSISI - Lutto nel mondo politico cittadino: è scom
parso, a causa çli una malattia, Sandro Biagetti, del
direttivo Ds assisano. Eletto segretario di sezione a
Palazzo, Biagetti faceva parte della direzione comu
nale. "Le compagne e i compagni dell'Unione Comu
nale dei Ds di Assisi - scrivono in una nota gli
esponenti del partito - partecipano con grande dolore
alla scomparsa di Sandro Biagetti e sono vicini alla
moglie e alle figlie. Ne ricordano la grande passione
civile e il costante impegno politico a difesa dei
cittadini e soprattutto di quelli più deboli. La sua
presenza nella società e nelle istituzioni resterà un
punto di riferimento per noi e per quanti vogliono
costruire un mondo più giusto" . I funerali di Biagetti
sono previsti per oggi alle ore 15.

ASSISI - I genitori di Fabrizio Catalano, il
ragazzo scomparso da Assisi nel luglio di
due anni fa, tracciano un bilancio della
battuta di ricerca svoltasi il 22 e il 23
settembre: "lo e mio marito, scrive la
coppia nel comunicato, vogliamo ringra
ziare tutte le 300 persone, tra volontari e
forze dell'ordine, che si sono impegnate
nella ricerca, per il calore umano che ci
hanno offerto. Abbiamo avuto molti ri
sultati positivi, sia perché per la prima volta c'è stato un
coinvolgimento a livello nazionale di diverse regioni che
avevano lo stesso obiettivo, cercare Fabrizio e scandagliare
quel sentiero fino all'impossibile, sia perché abbiamo rive
nuto un reperto, una maglietta forse appartenuta a Fabrizio,

che ci dà speranza, e che permetto il
proseguimento delle indagini, anziché la
chiusura del procedimento giudiziario.
Torneremo ad Assisi per partecipare alla
Marcia della Pace, e indosseremo una
maglietta con su scritto "Cercare Fabrizio
e 1000 altri Fabrizi scomparsi è un nostro
lavoro di pace" . Questo ci da forza e corag
gio e allora abbiamo già programmato un
altro viaggio ad Assisi per la partecipazio

ne alla marcia della pace Perugia -Assisi il 7/10/07. Per
quanto ci riguarda, continueremo a cercare il nostro Fabri
zio". Chi volesse partecipare può scrivere ad aspettandofa
brizio@libero.ito contattare Daniela Belludi Assisi al nume
ro 347-1734560.


